

Catharine Titi, Dr. iur., FCI Arb, est chargée de recherche au CNRS (HDR), rattachée au CERSA de l'Université Paris II Panthéon-Assas et membre associé au CREDIMI. Elle est Co-Chair du groupe de réflexion sur le droit international économique de la Société européenne de droit international (ESIL-SEDI) ; membre du comité « Rule of Law and International Investment Law » de l'ILA (International Law Association) ; membre du comité de direction (« Steering Committee ») de l'*Academic Forum on ISDS* (lié à la Commission des Nations Unies pour le Droit Commercial International (CNUDCI) ; et membre du comité éditorial du *Yearbook on International Investment Law & Policy* (Columbia/Oxford University Press). Elle co-dirige le projet « L'impact des traités d'investissement sur les flux d'investissements directs étrangers », financé par le GIP Mission de recherche Droit et Justice, Ministère de la justice (2017-2019). Docteur en droit de l'université de Siegen en Allemagne (Dr. iur., *summa cum laude*), habilitée à diriger des recherches (HDR) et Fellow du Chartered Institute of Arbitrators (FCI Arb), elle a aussi travaillé à la Conférence des Nations Unies sur le Commerce et le Développement (CNUCED). En 2016, Catharine Titi s'est vu décerner par l'International Arbitration Club de New York le prestigieux Smit-Lowenfeld Prize pour le meilleur article publié en arbitrage international en 2014.

Catharine Titi, Dr. iur., FCI Arb, is a Research Associate Professor (tenured) at the French National Centre for Scientific Research (CNRS)–CERSA, University Paris II Panthéon-Assas and Associate Member at the CREDIMI, University of Burgundy, France. She is Co-Chair of the ESIL Interest Group on International Economic Law; Member of the Steering Committee of the Academic Forum on ISDS; Member of the International Law Association (ILA) Committee on Rule of Law and International Investment Law; and she sits on the Editorial Board of the *Yearbook on International Investment Law & Policy* (Columbia/OUP). She co-directs the research project *The impact of international investment agreements on FDI flows* funded by the French Ministry of Justice (2017-2019). Catharine holds a PhD from the University of Siegen in Germany (*Summa cum laude*), she is a Fellow of the Chartered Institute of Arbitrators (FCI Arb) and has previously been a consultant at the United Nations Conference on Trade and Development (UNCTAD). In 2016, Catharine was awarded the prestigious Smit-Lowenfeld Prize of the International Arbitration Club of New York for the best article published in the field of international arbitration.